

## Independencia retira quioscos abandonados en Hospital San José

Desde hace varios años que en el Hospital San José -además de los problemas de gestión detectados por la Contraloría- existían tres quioscos abandonados que servían como focos de microbasurales o escondite de delincuentes, quienes aprovechaban las estructuras para cometer sus fechorías. Por eso, en el marco del plan de recuperación de espacios públicos, la Municipalidad de Independencia retiró este lunes las latas en desuso, con el fin de mejorar la calidad de vida de los vecinos y usuarios del hospital, el cual atiende principalmente a las comunas de la zona norte de Santiago: Independencia, Recoleta, Conchalí, Huechuraba, Quilicura, Lampa, Colina y Tilitil. "Estas acciones responden a una demanda concreta de la comunidad y forman parte de una estrategia integral para recuperar el espacio público, fortalecer la seguridad y devolver tranquilidad a quienes deben transitar por el sector de hospitales", dijo el alcalde Agustín Iglesias.



CEDIDA